

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 04. November 2010

Beleuchtung von Nebenstraßen im Ortsbezirk

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, seiner Verkehrswegesicherungspflicht nachzukommen und für eine ausreichende Beleuchtung (nebst Rückschnitt von Bäumen) in den Nebenstraßen des Ortsbezirkes zu sorgen. Zu nennen sind hier unter anderem Gerichtstraße, Adolfsallee, Adelheidstraße, Jahnstraße, Matthias-Claudius-Straße etc.

Im Übrigen verweist der Ortsbeirat auf die bestehende Beschlusslage aus den Vorjahren.

Beschluss Nr. 0097

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
in Verbindung mit
Dezernat V

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin